

# *Guillermo Avilés: mejor jugador de la semana en béisbol cubano*

---



La Habana, 8 dic (RHC) Avalado en una feroz ofensiva, el inicialista Guillermo Avilés, de los Alazanes de Granma, fue designado como el mejor jugador de la semana (28 nov-3 dic) en la LX Serie Nacional de Béisbol.

Avilés recibió mil 954 votos de la población y así superó al lanzador de Santiago de Cuba Alberto Bisset (1 009) y al jardinero de Mayabeque Denis Laza (979).

En la última semana, el tercer bate en la alineación de los Alazanes promedió 611 al pegar de 18-11 incluidos tres jonrones y 13 carreras impulsadas, con lo que se colocó de líder en la serie con 68. Además sumó ocho boletos, sin ponches y tuvo un astronómico OPS de mil 953.

Los premios se los entregó una gloria deportiva que igualmente destacó en la primera base, el campeón olímpico Antonio Scull, de Industriales.

Igualmente en la reunión de la Federación Cubana con la prensa especializada se conoció de las contrataciones de los holguineros Yordan Manduley y Jorge Luis Peña, con los navegantes de Magallanes, de Venezuela.

Según el federativo Luis Daniel Del Risco, Manduley y Peña viajarán este martes a Venezuela y con el fichaje de ambos suman cinco los cubanos insertados en la Liga profesional de ese país.

Tres en México y uno en Nicaragua completan el panorama de contratados en ligas extranjeras. El comisionado nacional Ernesto Reinoso expuso que cuando regresen a la isla todos podrán sumarse a la actual temporada tras cumplir las medidas impuestas por la COVID-19.

Interrogado por los reporteros, Reinoso aseveró que la campaña 61 comenzará en la segunda quincena de agosto del próximo año con un formato «similar» a la de la actual, signado por 75 partidos.

Anunció que la serie nacional para menores de 23 años será realidad durante el primer cuatrimestre de ese propio año 2021.

Afirmó que se extreman las medidas para evitar la propagación de la pandemia, con ajustes imprescindibles como la celebración de encuentros en sedes neutrales y esfuerzos extras como el que ahora realiza Pinar del Río, alejado de casa durante un largo período por la COVID-19.

Este martes comienzan nuevas subseries en la pelota cubana, con destaque para el compromiso entre el puntero Granma ante Las Tunas, y Mayabeque contra Industriales.

Completan la cartelera de martes a jueves los duelos Cocodrilos de Matanzas ante Piratas de la isla, Toros de Camagüey contra Cachorros de Holguín, Elefantes de Cienfuegos ante Vegueros de Pinar, Avispas de Santiago frente a Tigres de Ciego de Avila, Azucareros de Villa Clara contra Cazadores de Artemisa, y Gallos de Sancti Spíritus ante Indios de Guantánamo.

Granma comanda la tabla de posiciones con 37-20, escoltado por Sancti Spíritus (1.5), Las Tunas y Matanzas (3), Cienfuegos (4), Mayabeque (5), y Santiago, Camaguey e Industriales (6).

El cienfueguero Cesar Prieto se mantiene como líder de los bateadores, con 411 de promedio, y lidera además en hits (101), anotadas (61), y dobles (18), mientras que Lisván Correa, de Industriales, es el jugador de más poder a la ofensiva, con 23 jonrones, 719 de slugging.

Según las estadísticas de Arnelio Alvarez de la Uz, el inicialista Guillermo Avilés, de Granma, se ha colocado como líder de los impulsoadores (68), en triples comanda Santiago Torres, de Santiago de Cuba (5) y el veterano Frederich Cepeda, de Sancti Spíritus, manda como de costumbre en boletos con 78.

En el pitcheo, Carlos Damian Ramírez y Marlon Vega son los líderes en ganados y perdidos (6-0), en promedio de carreras limpias por juego el mejor es el granmense Lázaro Blanco, con 2.01, en juegos ganados el granmense Joel Mojena y el camagüeyano Frank Maddan suman 9, mientras que matancero David Mena es el líder en salvados, con 9.

Con información de ACN y JIT

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/241738-guillermo-aviles-mejor-jugador-de-la-semana-en-beisbol-cubano>



**Radio Habana Cuba**